



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kasdim 0709/Kebumen Menghadiri Upacara Penutupan Jambore Kwartir Cabang Kebumen

Nasruloh - KEBUMEN.FR.N.CO.ID

Oct 13, 2023 - 10:48



Kebumen – Kepala Staf Kodim 0709/Kebumen Mayor Cba Moh. Behaqi menghadiri langsung upacara penutupan Jambore Cabang Penggalang SMP/MTS Kwarcab Kebumen TA. 2023 yang mengusung tema "Ceria Terampil Berprestasi" bertempat di lapangan Bumi Perkemahan Widoro Karangsembung

Kebumen yang diikuti sekitar 550 peserta, Sabtu (07/10/2023).



Bertindak sebagai Irup Kadisdik Kabupaten Kebumen Yanie Giat Setyawan, S.Sos., M.Acc. Dalam amanatnya, Mengapresiasi kepada segenap pihak yang telah membantu terselenggaranya kegiatan Jambore ini, gerakan pramuka berperan membentuk kepribadian generasi muda yang beriman bertakwa berakhlak mulia disiplin dan menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa serta memiliki kecakapan hidup sebagai kader bangsa dalam mencetak NKRI.

"Kami mengajak seluruh pihak untuk bersama-sama mendukung gerakan pramuka di Kabupaten Kebumen dengan melakukan pembinaan yang terencana dan berkesinambungan," terangnya.

"Kegiatan ini bisa diamalkan menjadi pelajaran dan pengalaman yang diperoleh dalam kepramukaan sekaligus untuk mengasah keterampilan dan kepedulian misalnya membudayakan hidup bersih dan sehat bagi diri sendiri keluarga dan juga lingkungan tempat tinggal dan lingkungan sekolah sehingga diharapkan masyarakat sekitar akan mendapatkan manfaatnya sebagai contoh pola hidup sehat," tandasnya.

"Ini adalah momentum yang tepat untuk menggelorakan semangat tri satya dan dasa dharma pramuka yaitu nilai-nilai luhur menjunjung tinggi keimanan, kejujuran, cinta tanah air, kasih sayang sesama makhluk, tolong menolong, gotong royong, bertanggung jawab, disiplin, hormat kepada orang tua, kesederhanaan, suci dalam pikiran perkataan dan perbuatan," Pungkasnya.

Sementara Kasdim menilai tepat bila adik-adik telah memilih gerakan pramuka, karena dapat mempelajari berbagai aspek moral dan etika serta keterampilan yang akan menjadi bekal hidup kelak dikemudian hari.

"Kami juga mengajak kakak-kakak anggota dewasa gerakan pramuka untuk lebih

merapatkan barisan dan menyatukan gerak langkah untuk percepatan dalam pembentukan karakter generasi muda Indonesia,” pungkas Kasdim.

Redaktur : Nasrulloh